

# STYLEGUIDE - ADAC RAVENOL 24H NÜRBURGRING 2025

## VARIANTEN/VARIANTS



weiß | white  
freigestellt | cleared  
1c



schwarz | black  
2c



farblich | coloured  
3c RGB



farblich | coloured  
4c CMYK

## FARBEN / COLORS



HKS: 65 K | CMYK: 65 10 100 10 | Pantone 369 C



HKS: HKS 3 | RAL: 1021 Rapsgegelb | Pantone 116 C



CMYK: 0 10 10 10 | RGB: 255 255 255



HKS: HKS 43 | RAL: 5002 Ultramarinblau | Pantone Reflex Blue C



CMYK: 0 10 10 100 | RGB: 0 10 10

## VERWENDUNG / TERMS OF USE

Das Logo ist ausschließlich in den zuvor gezeigten Varianten zu verwenden | *The logo is to be used exclusively in the previously shown variants*

Änderungen, wie Weglassen oder Hinzufügen neuer Bestandteile sind nicht zulässig | *Changes, such as omission or addition of new components, are not permitted*

Das Logo kann freigestellt verwendet werden. Bei der Abbildung ist darauf zu achten, dass durch den Hintergrund die Wirksamkeit des Logos nicht beeinträchtigt wird. Vorzugsweise soll der Hintergrund weiß sein | *The logo can be used freehand. When illustrating, care must be taken to ensure that the background does not impair the effectiveness of the logo. Preferably, the background should be white*

Die Nutzung für redaktionelle und kommunikative Zwecke ist gestattet (z. B. Autogrammkarten, Berichterstattung etc.). Jedwede potentiell kommerzielle Nutzung der Logos (z. B. Merchandise, Teambekleidung, Produktvermarktung) bedarf der vorherigen schriftlichen Zustimmung der Skyline Management GmbH | *Usage is permitted for editorial and communicative purposes (e.g., autograph cards, reporting etc.). Any potentially commercial use of the logos (e.g., merchandise, team apparel, product marketing) requires prior written consent from Skyline Management GmbH.*

Die Größe des Logos darf proportional verändert werden, unter der Voraussetzung, dass alle Bestandteile des Logos weiterhin klar erkennbar erscheinen. Nicht proportionale Veränderungen (Verzerrungen) sind nicht zulässig | *The size of the logo may be changed proportionally, provided that all components of the logo still appear clearly recognizable. Non-proportional changes (distortions) are not permitted*

Jegliche Abweichungen von den vorgenannten Richtlinien bedürfen der Genehmigung der Skyline Management GmbH und sind entsprechend zu beantragen. | *Any deviations from the aforementioned guidelines require the approval of Skyline Management GmbH and must be applied for accordingly.*

## KONTAKT / CONTACT

CHRISTIAN KNEIPS – Project Manager  
+49[0]176 17878 506  
C.Knieps@Skyline-Management.de



WENCKE ENGELS – Project Manager  
+49[0]162 2598 325  
W.Engels@Skyline-Management.de